



Assemblée générale

Distr.
GENERALE

A/48/429 23 septembre 1993 FRANCAIS ORIGINAL : ANGLAIS

Quarante-huitième session Points 34 et 35 de l'ordre du jour provisoire*

LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

QUESTION DE PALESTINE

Lettre datée du 15 septembre 1993, adressée au Secrétaire général par la Représentante permanente des Philippines auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir le texte de la déclaration faite par S. E. M. Fidel V. Ramos, Président de la République des Philippines, sur la reconnaissance mutuelle intervenue entre l'Organisation de libération de la Palestine et Israël et sur l'accord prévoyant une autonomie limitée des Palestiniens de la bande de Gaza et de la ville de Jéricho en Cisjordanie (voir annexe).

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de l'Assemblée générale au titre des points 34 et 35 de l'ordre du jour provisoire.

L'Ambassadrice,

Représentante permanente

(<u>Signé</u>) Narcisa L. ESCALER

^{*} A/48/150 et Corr.1.

ANNEXE

Déclaration faite le 14 septembre 1993 par le Président des Philippines à l'occasion de la signature de l'accord entre Israël et l'Organisation de libération de la Palestine

Les Philippines se joignent à la communauté internationale pour exprimer leur joie intense devant la signature de l'accord entre Israël et l'Organisation de libération de la Palestine. Il s'agit d'un événement considérable pour deux peuples pour lesquels les Philippines éprouvent une vive amitié : le peuple israélien et le peuple palestinien. Depuis longtemps, les Philippines considèrent que les différends opposant ces deux communautés ne signifient pas que la cause de l'une soit juste et celle de l'autre injuste, mais plutôt que leurs deux causes sont justes et méritent d'être conciliées.

Je rends hommage aux deux hommes d'Etat qui ont rendu possible cet événement historique, à savoir M. Yasser Arafat, Président de l'Organisation de libération de la Palestine, et M. Itzhak Rabin, Premier Ministre d'Israël. Je tiens également à féliciter les Gouvernements des Etats-Unis d'Amérique et de la Norvège pour leur rôle déterminant dans les efforts visant à instaurer une paix durable au Moyen-Orient.

Cet accord constitue une percée décisive dans le processus de paix au Moyen-Orient. Nous formons le voeu que des accords du même genre soient prochainement signés entre Israël et ses voisins. Que ce soit à l'Organisation des Nations Unies ou dans d'autres instances internationales, les Philippines ont toujours soutenu les légitimes aspirations tant du peuple palestinien que du peuple israélien. Nous entretenons d'ailleurs des relations bilatérales fructueuses avec Israël comme avec la Palestine.

L'accord confirme l'actuelle tendance mondiale à la conciliation entre des entités autrefois antagonistes. Aux Philippines mêmes, nous nous trouvons actuellement au coeur d'un vaste processus de paix. Nous voulons croire que cette tendance mondiale, qu'Israël et la Palestine viennent de porter à de nouveaux sommets, imprimera un élan renouvelé à nos propres efforts d'unification.
